

ご挨拶

●福地淳宏（校長）退職

あっという間の3年間でしたが、たくさんの生徒の皆さんに出会い、たくさんの保護者の方や地域の皆さんにお世話になり、たくさんの職員に支えていただきました。卒業生一人一人とは、面談をさせていただきました。どの子も例外なく成長し、命を輝かせていました。そんな素晴らしい一人一人の巣立ちを見届けることができたことは、校長としての誇りです。この3月をもって穂積中学校で38年間の教職人生を終えるに当たり、「幸せ」と「感謝の気持ち」に満ち溢れています。本当にありがとうございました。

●山本淳司（2年生所属・国語担当）退職・岐阜市立藍川北中学校へ

「迷ったら苦しい方を選ぶ」一生徒たちに掴んでほしい生き方の一つであり、長い間勤務してきた揖斐の地を離れて穂積中に戻って来た私自身の心境でもありました。しかし、穂積中は、以前とは全く違って、生徒たちにも周りの先生方にも恵まれ、幸せな4年間を過ごしました。本当にお世話になり、ありがとうございました。

●広田貞子（3年学年主任）退職・瑞穂市立穂積中学校へ

穂積中学校で退職することを本当に幸せだと感じています。特に、今年の3年生の皆さんとの日々は、私の宝物です。のべ14年間、2回の勤務でした。親子2代に渡って私の「生徒」でいてくださった方が多くみえますが、色々な意味で「育ててもらった」と感謝しています。本当にありがとうございました。

●古沢紀芳（1年学年主任）退職・瑞穂市立穂積北中学校へ

8年という長い間お世話になりました。穂積北中や巣南中も合わせると「瑞穂市」に22年勤めさせていただきました。穂積中学校で退職を迎えられることをとてもうれしく思います。離任式で生徒の皆さんへ挨拶するはずでしたが、新型コロナウイルスの影響でこのようなお別れをすることがとても残念です。多くの卒業生やその保護者の方も含めて、ありがとうございました。

●古川倫子（養護教諭）退職

穂積中学校卒業生の皆さん、在校生の皆さんへ

私は、この3月をもって退職いたします。穂積中学校には通算15年間お世話になりました。旧校舎から新校舎になり、環境が変わるとともに、生徒たちの姿も変わってきました。その変化を近くでいつも見ていて、本当に穂積中学校っていい学校だなあと思っていました。この学校を最後に教員生活を終わられることを嬉しく思います。今後も、皆さんの活躍を楽しみにしています。保護者の皆様、多々ご迷惑をかけたばかりでした。お子さんの健やかな成長を願っています。ありがとうございました。

●梅田隆仁（I学級2組担任）瑞穂市立穂積北中学校へ

1回目5年、今回2回目7年の間、穂積中でお世話になりました。私自身は、常に「できることを精一杯やる」を実感し、それを生徒にも求め続けてきました。私からは、言葉を贈り、離任の挨拶とさせていただきます。「今を生きて、今を勝ち取れ」

●井嶋 潤（生徒指導主事）瑞穂市教育委員会事務局へ

穂積中学校の生徒は「仲間と一緒にどんなことにも精一杯頑張る。そして優しい心をもっている」というのが、合計で7年間、穂積中学校の生徒の皆さんと関わってきて感じていることです。努力を続けること、周りの人たちに優しく接すること、これからも大切にしていってください。7年間で出会えた皆さん一人一人が自分の大切な宝物です。ずっと見守っています。自分の夢を掴むために頑張ってください。本当にありがとうございました。

●横井貴範（3年1組担任）岐阜市立境川中学校へ

3年間ありがとうございました。穂積中学校の生徒は、とても素直でまっすぐで、毎日楽しい時間を過ごさせてもらいました。特に私は、1年生から3年生まで担任させていただき、子供たちの成長を間近で感じることができて幸せでした。またどこかで見かけたら声をかけてください。本当にありがとうございました。

●長谷川和也（2年4組担任）瑞穂市立西小学校へ

「Chop your own wood, and it will warm you twice. By Henry Ford」

“自分で薪を割りなさい。薪を割る運動と、燃やすことで、二度温まることができるから。”穂中生の皆さん。誰かに頼らずに、とにかく自分でやってみよう。その方が絶対に得だ。

●平道 舞（育児休業・美術担当）可児市立蘇南中学校へ

長い間お世話になりました。ありがとうございました。

●桐山祐実（3年生所属・数学担当）羽島市立中央小学校へ

3年間お世話になりました。最初穂積中に赴任する前は、初めての中学校勤務で不安なこともたくさんありました。しかし、生徒の皆さんのまっすぐさや素直なところにとっても元気付けられました。3年間、本当にありがとうございました。

●安田圭佑（3年4組担任）安八町立結小学校へ

今、思い返すと、本当にあっという間の3年間でした。様々な行事、日常生活、授業、部活動など、どの活動にも全力で取り組み、仲間と協力しながら頑張る姿をたくさん見させてもらいました。その姿を見て、私はいつも元気をもらっていました。このような形でお別れになるのがとても寂しいですが、皆さんのこれからの活躍と成長を願っています。

●松永真里（I学級1組担任）安八町立登龍中学校へ

たくさんの人数の中でも団結力をみせるわかたけ祭・合唱祭をはじめ、皆さんの個性とパワーに日々刺激を受けていました。I学級の皆さん、私が、いつも笑顔で過ごせたのは、皆さんがいたからです。これからも自分の力を高めていってください。離れても応援しています。今までお世話になりました。

●長谷川 慎（1年4組担任）名古屋市立山田東中学校へ

1年間という短い時間でしたが、皆さんと過ごすことができ、うれしく思います。特にわかたけ祭や合唱祭など学校行事では、穂中生が一つにまとまりとても勢いのあるものに仕上がっていました。これが穂中のよさだなと感じています。中でも1年生の皆さん。バレーボールの授業では、班の仲間と協力して、試合になれば全員で盛り上がる姿。マット運動の授業では、仲間のサポートをして班でレベルアップしていこうとする姿はとても素敵でした。今後もそのような姿を大切にして、成長していくことを期待しています。今までありがとうございました。

●柳瀬あすか（2年2組担任）大垣市立西中学校へ

The most important thing is to enjoy your life to be happy. Audrey Hepburn  
いろいろな人、もの、自分に出会って、力を蓄えられる貴重な時間です。自分がわくわくすることに挑戦し続けてください。

●浅野絵梨香（事務職員）岐阜市立則武小学校へ

穂積中学校の事務職員として5年間勤めさせていただきました。明るく元気な皆さんのいる学校でお仕事できたことは、私にとってとてもいい思い出です。穂積中学校での多くの出会いと経験を生かせるように、新天地でも頑張ります。みなさんお元気で、それぞれの夢に向かって頑張ってください。本当にありがとうございました。

●川瀬健剛（3年生所属・理科担当）退職・岐阜市立長良中学校へ

穂積中で1年間、理科の講師として勤務しました。教科や学年の先生方、授業で実験等を真剣に取り組んでくれた生徒の皆さんのおかげで、楽しく1年間を過ごすことができました。感謝！！感謝！！です。穂積中は多くの実験器具に恵まれ、一人一人が実験観察できます。教えている教師としてとても感動しました。自分で調べて結果を出す生徒の皆さんは、とてもすごいです。頑張ってください。

●柴山良博（日本語指導担当）退職

7年もの長きに渡りお世話になりました。相談室、日本語指導、国語科でひたむきに頑張る生徒の皆さんの姿に励まされました。ありがとうございました。

●Johnstone Philip William (外国語指導助手) 他市の ALT へ

Congratulations to all students who graduated in March. I'm very proud of the effort students made in English class over the last year. I was impressed with the big improvement of students' English skills. Hozumi Junior High is a great school!

●金城里美 (校務員) 退職

穂積中学校での2年間、校務員として主に給食を担当し、食の安全を心がけ勤めてきました。生徒の皆さんと一緒に片付けをしながら、「美味しかった」「おかわりした」といった会話をするのがとても楽しかったです。生徒の皆さん、保護者の皆様、大変お世話になりました。

●佐藤恵美 (図書整理員) 退職

2年間お世話になりました。図書室で生徒の皆さんの話を聞くのがとても楽しかったです。図書室をさらによくしようと毎日手伝ってくれた皆さん、本当にありがとう。穂積中学校の図書室は、他の学校の先生方からもたくさん褒めていただきました。これも皆さんの頑張りのおかげです。今後も皆さんの手で図書室を大切にしていってください。ありがとうございました。